



WUVE V

昨年の3年生の答辞・合唱

平成23年3月3日 尼崎市立若草中学校(第17号)

> http://www.ama-net.ed.jp/ school/J07/index.htm

3年生に贈ることば

いよいよ3年生は11日(金)に卒業証書授与式を迎えます。義務 教育9年間の最後の締めくくりの日です。3年生は、3年前私が若

草に着任した時に入学してきた生徒です。ともに歩んできたような思いがし、感慨深いです。 [、]巣立ちの日を前に3年生に言いたいことは、「悔いのない3年間だったろうか。この若草 で、何を学べただろうか。」という問いかけです。他にも、直接聞きたいことはいっぱいあ ります。しかし、今、私の望むことは、自分なりに進む道を決めて、卒業証書授与式の壇上 で、胸を張って、私から直接「卒業証書」を受け取ってほしい、ということです。いろんな ことがあった3年間だと思います。前回の学校便りでも述べましたが、卒業証書授与式は、 過去を清算し、未来への希望と決意を持つための「節目」の儀式です。3年間お世話になっ た先生方、校務員さん事務員さん、支えあってきた友達、ここまで大きく育ててくれた親御 さん。すべてのお世話になった人たちに、堂々とした中学最後の晴れ姿を見せてほしいです。 練習は4日(金)から始まりますが、元気のいい返事・折り目正しい態度で、最上級生とし

ての自覚を持って式練習に臨んでください。式の成功を期待し、信じています。

定時制高校の先輩達

今年の3年生で何人か定時制高校を受験する生徒がいます。たいへん素晴ら しいことです。昼間、働いたあと、夕方から夜遅くまで学校で勉強をする。こ のことが、どれほど大変なことか…。半数以上が続かないと言われます。



基本的に、高校は勉強をしに行くところなのです。定時制の勉強のレベルも、昼間の高校 と同レベルですし、欠席が多かったり、一定の点数を取れなかったりすれば、留年もありま す。あえて、そのしんどい道を選ぶ生徒に、心からエールを贈ります。「続けることは半端 でなくつらい。けれども、決してやめてはいけない! 続けていれば絶対にいいことがあ る! がんばれ!」

ところで、25日夜に市立尼崎工業高校の卒業証書授与式に行ってきました。本校の卒業 生を含む 22 名が胸を張って卒業証書を受け取っていました。幾多の試練を乗り越え、やっ とつかんだ「卒業」という勲章です。答辞で「何度もやめようと思った」と語っていた思 いは、22名の思いです。「でも、やめなくて本当によかった」。22名の輝いていた表情 は、苦労を乗り越えたものにしかわからない「達成感」にあふれていました。卒業、おめでと う!!!

尼崎市特別支援学級合同「卒業生を送る会」

2月19日(土)小田公民館で、合同の「卒業生を送る会」 がありました。若草・小田南・小田北・大成の 4 校が一緒に、 市内の特別支援学級の3年生のために、「We are the world」 を合唱しました。本校からは、2年生の西平君・小川さんが参



加し、元気な演技と歌声を披露しました。来年は自分達が送られる番ですね。

小学生の一日クラブ見学 杭瀬小・浜小の6年生112名が体験しました

2月25日(金)の午後、元気のいい小学6年生が、好奇心あ ふれる表情で合計 12 のクラブを見学・体験しました。陸上部の 砲丸を持たせてもらったり、園芸交流部の焼き芋をごちそうにな ったりで、大満足の半日だったようです。順番に全てのクラブを 体験でき、先輩に優しく教えてもらうことで、少しでも入学後に 困らないようになればと思います。同時に、本校の生徒も「先輩」 としての自覚が生まれたようで、うれしく思います。クラブのよ うに年齢の違う集団の中できたえられることも大切です。授業や 学年活動だけでは学べない「生きる力」が身に付く場が「クラブ 活動」です。最後に、初めから最後まで丁寧に面倒を見てくれた 生徒会執行部員に感謝します。ありがとう。





がんぱる学年生徒会活動

各学年の学年生徒会が動き始めています。2年は、4月末の 修学旅行(沖縄)に向けて、実行委員長の辻原さん、副委員長 の後藤さん・内藤さんを中心にがんばっています。3月18日 (金)に「班別行動学習」、22日(火)には保護者説明会がありま す。沖縄での平和活動など、生徒自身の手で一致団結して成 功させてほしいものです。また、1・3年も「球技大会」の実行委 員を作り、成功させようとがんばっています。体育委員を中心 に、思い出作りと「首治の力」を身につけられればいいですね。

「非出会い系サイト」の怖さ _{保護}

多くの子どもが携帯電話を持つ時代になっ てきました。それに伴い、子どもへの犯罪が 増えてきたので、警察庁や携帯会社は、フィ ルタリングによる出会い系サイトなどの利用 制限などの規制を厳しくしています。ただ、



今問題になっているのは「グリー」「モバゲー」「ミクシー」など の「非出会い系サイト」です。フィルタリング対象ではないの で、誰でも入れるところに「罠」が仕掛けられます。技術の授 業などで指導はしていますが、保護者の方々には、ぜひとも 知っておいていただきたいことです。「たかが携帯のゲーム」と 思わず、お子様のメールを時々自己申告させたり、プロフな どのHPを確認したりする必要があります。未成年の携帯電話 は、すべて保護者の責任に属します。子どものプライバシーの 前に、子どもを健全に成長させる責任が優先します。子どもに 責任を教え、自立させるためにも、親がケータイの親子ルー ルを決めることは必要です。よろしくご指導をお願いします。

3 月の主な行事

7日(月)代議員会・放課後チャレンジ(最終

9日(水)卒業証書授与式の予行練習

11日(金)第51回卒業証書授与式

14日(月)公立高校一般入試

17日(木)地域清掃(8:30に近くの公園に集合してください)

18日(金)2年校外学習、1年球技大会

21日(祝)公立一般入試合格発表

25 日(金)1.2 年修了式

公立推薦·特色選抜受験結果

校 名	受験者	合格者	校 名	受験者	合格者
尼崎双星(商)	1	1	三田翔雲館(単)	1	1
尼崎小田(CC)	1	1	市尼崎(特色)	1	0
稲園(単位)	4	1	尼崎西(特色)	2	2
武庫荘(総合)	3	3	尼崎北(特色)	1	0
県尼工高(機)	1	0	県尼崎(特色)	7	3
県西宮(単位)	1	1	大教大附池田	1	0

扒立喜热会找老—警

<u>松</u> 山高校古恰有一頁								
校 名	専	併	校 名	車	併			
大産大高	0	1	園田学園	0	20			
報徳学園	1	3	好文学園	1	7			
大商学園	1	15	夙川学院	0	1			
英真学園	1	2	神戸星城	0	1			
履正社	0	3	金蘭会	1	0			
近大附	1	0	神戸龍谷	1	0			
三田学園	0	1	神戸第一	0	1			
大阪学院大	0	6	神戸常盤	1	0			
雲雀丘	0	4	大阪桐蔭	0	1			
仁川学園	0	1	関西情報工学院	1	0			
星翔	1	1	甲英学院	2	1			
東大谷	1	0	승 計	13	69			

